

Herzliche Einladung zum Vortrag

Der barmherzige Samariter und die Fremden

Eine christliche Standortbestimmung
im Vorfeld der Bundestagswahl

Prof. Dr. Eberhard Schockenhoff



Freitag,
15.09.2017
19.30 Uhr

**Bürgerhaus
Niederkalbach**

Schloßstraße 7
36148 Kalbach

Im Anschluss Gespräch und Stehempfang

Eberhard Schockenhoff ist Priester der Diözese Rottenburg-Stuttgart und Professor für Moraltheologie an der Albert-Ludwigs-Universität in Freiburg.

- 2001-2008 Mitglied im Nationalen Ethikrat
- 2008-2016 Mitglied im Deutschen Ethikrat
- seit 2009 ordentliches Mitglied der Heidelberger Akademie der Wissenschaften
- seit 2010 Mitglied in der Europäischen Akademie der Wissenschaften und Künste
- seit 2016 Präsident des Katholischen Akademischen Ausländer-Dienstes

Hauptstraße 1 | 36148 Kalbach
Tel. (06655) 1880 | Fax (06655) 918391
www.katholische-kirche-kalbach.de

